

CCD punto cero

CCD dot zero

Recientemente he asistido al Congreso Mundial de la Asociación Internacional de Escuelas Superiores de Educación Física (AIESEP). Allí, donde pude escuchar las intervenciones de un diezmodo, pero enormemente lúcido, John Cheffers, intercambiando pareceres con un tal Thomas Templin, mientras alza la mano para intervenir su colega David Kirk, uno de los tópicos más presentes en la mayoría de los trabajos presentados hace referencia al uso de las nuevas tecnologías, como recurso de mejora del proceso de enseñanza, aprendizaje y evaluación de la educación física, y como incentivo de una interacción comunicativa entre los profesionales del área.

Las nuevas tecnologías y la comunicación son dos conceptos que han evolucionado de forma paralela y complementaria. En este sentido, si analizamos un poco la historia reciente de ambos conceptos, en los inicios de la década de los noventa, la primera generación de la *World Wide Web* (*Web 1.0*) supuso una mejora extraordinaria en la búsqueda y el intercambio de información entre todos los usuarios de la "red de redes" (Spirdurso, 2009). Asimismo, gracias a la evolución vertiginosa de los avances tecnológicos, no ha tardado mucho en instaurarse un nuevo concepto que está revolucionando los sistemas de información: permitir una bidireccionalidad del flujo informativo; de tal manera que cualquier usuario puede intervenir, editar y participar de forma directa en aquellas *web* que soportan este sistema (*Web 2.0*).

En la actualidad, el acceso a la información de forma rápida y sencilla es una premisa que se valora de forma sobresaliente por los usuarios y constituye, entre otros, un índice de calidad propio de los soportes informativos y de intercambio actuales. La página *web* de CCD, en su afán de mejora y adaptación al nuevo contexto formativo y social, pretende servir como recurso de una información científica, práctica y accesible para todas las personas y profesionales que quieran asomarse a este pequeño mundo de información sobre *Cultura*, sobre *Ciencia* y sobre *Deporte*. En este sentido, trabajamos cada día para mejorar y no quedarnos al margen de los nuevos avances que día tras día se suceden. Uno de nuestros objetivos principales, para el corto plazo, es hacer que la *web* de CCD permita también la participación directa de los autores en el envío y seguimiento de sus trabajos.

Todo ello, junto a otros aspectos de interés, para que se estimule y fomente la contribución de todos los profesionales que quieran participar y poner su granito de arena para que CCD consiga los niveles de calidad a los que aspira y se merece.

PD.: Nos vemos en <http://www.ucam.edu/ccd>

Antonio Calderón Luquin

Editor web de CCD